

# *Regresan Marabana y Maracuba*

---



La Habana, 20 oct (RHC) Las ediciones 35 de Marabana y 20 de Maracuba se efectuarán el domingo 21 de noviembre de modo presencial para los participantes cubanos y virtual para los foráneos.

Ambas acontecerán bajo condiciones y medidas especiales para concurrentes y organizadores como parte de los festejos por el 502 aniversario de la fundación de la Villa de San Cristóbal de La Habana y el 19 de noviembre, Día de la Cultura Física y el Deporte por la paz, contra el bloqueo y en apoyo a la Revolución Cubana.

Esta vez corredores y caminantes solo harán 13 kilómetros por calles de la principal urbe de Cuba y tres kilómetros en las restantes provincias, municipios y núcleos poblacionales y de montaña.

La arrancada de Marabana será en el parque 13 de Marzo por la avenida Monserrate y se correrá por la calle Cárcel hasta Malecón, continuando hasta el restaurante 1830, para girar en Calzada, y de ahí seguir hasta 12, incorporarse por la avenida 23 a tomar 26 hasta Boyeros, e incorporarse a Santa Catalina para concluir en la Ciudad Deportiva.

Por tratarse del reinicio de las carreras presenciales aquí, esta será de forma participativa, no tendrá premiaciones y constituirá una fiesta para el reencuentro de los andarines cubanos tras dos años de aislamiento voluntario, aunque se han desarrollado de modo virtual carreras emblemáticas en todo el país.

Esta convocatoria es muestra de agradecimiento a los esfuerzos del país por lograr la vacunación de todo nuestro pueblo.

La nota señala que en la arrancada solo estarán tres mil corredores, los cuales deben confirmar, antes de recoger su dorsal, el esquema completo de su vacunación, ya sea en papel o digital.

Según los organizadores, no hay límite de participación para los caminantes, quienes solo recorrerán hasta siete kilómetros y se podrán incorporar en el kilómetro uno, tras la arrancada.

Otra de las normativas de la convocatoria es que los participantes saldrán en bloques de 300 corredores previamente ordenados e identificados por el dorsal, con el fin de garantizar el distanciamiento físico desde la partida acorde con el protocolo antipandémico.

Ese establece además que todos los andarines permanecerán con el nasobuco, para prescindir de él en el trayecto desde el Malecón hasta la meta, donde volverán a hacer uso de la mascarilla.

Los bloques de salida serán delimitados por barandas, se tomará la temperatura a la entrada de esos, donde habrá pasos podálicos y se desinfectarán las manos al igual que al arribo a la meta.

Igualmente se aclara que no habrá servicio de guardarropas y cada participante llevará su recipiente de agua que podrá recargar en oasis situados en la arrancada, en el 1830 y en la meta de la Ciudad Deportiva.

Igualmente estarán habilitados dos puestos médicos en malecón y calle E y en la avenida 26, después del cementerio chino.

El dorsal se publicará en el grupo de Facebook @andarinescubanos para que los participantes lo personalicen y publiquen.

La fecha de recogida de los dorsales se hará pública en el sitio digital JIT y en el grupo @andarinescubanos que se harán eco de toda la información relacionada con el evento, la cual replicarán espacios y programas de radio y televisión acreditados para Marabana-Maracuba.

Tomado de JIT.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/274399-regresan-marabana-y-maracuba>



**Radio Habana Cuba**